

Montag, 20.01.2014, Powerpoint Präsentation,
Congress Leoben, Hauptplatz 1, 19:30 Uhr

Wurzelwerk - Kulinarische Geschichten aus Eisenerz

Dr. Sigrid Günther, Trofaiach

Die Kost der Eisenerzer Bergleute, der Holzknechte, Eisen-und Proviantführer, die über Jahrhunderte hinweg rund um den Steirischen Erzberg ihrem Tagwerk nachgingen, war einfach und deftig. Die harte Arbeit verlangte den Menschen vieles ab und so mussten die Gerichte wie Sterz, Muas oder Nocken schon richtig satt machen.

Mit ihren Ausführungen von wahren Begebenheiten lädt die Leiterin des Stadtmuseums Eisenerz zu einem interessanten Streifzug durch die Eisenerzer Geschichte und die reiche kulinarische Tradition der Region ein. Zahlreiche historische Bilder dokumentieren das Erzählte und lassen den Zuhörer in das Alltags-und Festtagsleben der Eisenerzer eintauchen. Die dargebotene literarisch -kulinarische Kost bietet für jeden etwas, ist mal bodenständig derb, lustig und erheiternd, mitunter sachlich ernüchternd oder auch Genuss pur.

